



INFRUES S.A.: SANTIAGO DE CHILE

Fotos y redacción por Franco Espinoza



Por invitación de nuestro cliente y gracias al apoyo empresarial, el pasado 2 de noviembre tuve la oportunidad de viajar a Santiago de Chile, uno de los destinos de nuestra fruta de exportación. Ahí pude conocer entre otros lugares las bodegas donde reciben, almacenan y maduran nuestra fruta. Dichas instalaciones tienen capacidad para almacenar hasta 50.000 cajas. Pudimos entrevistarnos con las personas encargadas de las mismas, las cuales tienen muy buenas referencias nuestras, ya que nos indicaron que, nuestra fruta tiene buena vida verde en almacenamiento y percha, más que las otras marcas. Nuestra fruta va solo a supermercados, debido a su alta calidad, lo cual pudimos constatar al revisar las cajas, las cuales cumplen con las especificaciones técnicas solicitadas por nuestro cliente.

Además fui al mercado Vega Chica, el cual es un mercado al por mayor, abierto, donde se vende las marcas que llegan con inferior calidad. En éste lugar no se respeta, ni existen precios oficiales ni referenciales. Prima la ley del mercado. Nuestra fruta no va a éste mercado.

También pude visitar algunos supermercados donde pudimos constatar que nuestra fruta se encuentra exhibida como una de las mejores frutas compitiendo en la misma percha con otras reconocidas marcas internacionales, de las cuales no tenemos nada que envidiar.

En mi experiencia pude darme cuenta que esforzándonos y siendo competentes, podemos conquistar grandes mercados; por ello invito a todo el personal a dar nuestro mejor esfuerzo y seguir trabajando en conjunto por el bien nuestro y por ende del grupo al que pertenecemos.

SOMELISA S.A. Recertifica BASC



Mantener la integridad y prestigio de nuestros colaboradores, proveedores y clientes es el objetivo de SOMELISA S.A.. Para seguir cumpliendo esta meta, el pasado mes de diciembre, se rectificó la certificación BASC. Con esto se constató que la empresa se encuentra cumpliendo con todos los criterios del sistema en gestión de control en seguridad BASC. Es así, que se muestra a la comunidad que los objetivos están claros y se cumplen. De esta manera SOMELISA S.A. está lista para seguir brindando un servicio seguro y de calidad con estándares a nivel mundial.

REUNIÓN DE CONFRATERNIDAD 2017

El día sábado 17 de diciembre del año pasado, en la Hacienda La Paz, se llevó a cabo la reunión anual de confraternidad e integración del personal que trabaja para las agrícolas y demás empresas pertenecientes al Holding Lapavic.

Se vivió un alegre día en el que todos pudieron degustar de una exquisita chanchada, fiesta bailable con disk jockey, caramelos para los niños y las muy esperadas finales del campeonato interno de fútbol, de las cuales salieron victoriosos los equipos de M12 (masculino) y Hcda. La Victoria (femenino).

Al final del día todos los presentes se mostraron contentos de haber tenido la oportunidad de reunirse, compartir, cultivar y fortalecer las buenas amistades del trabajo.



CENA NAVIDEÑA OCC 2017



El pasado jueves 22 de diciembre nuestros compañeros de OCC se reunieron para compartir juntos, celebrar la navidad y brindar por el nuevo año 2017

Valor del mes: Trabajo



Trabajando se adquieren cualidades que nos hacen mejores y nos ayudan a influir positivamente en los demás, a través del trabajo la persona se realiza, se desarrolla la personalidad, se enriquece culturalmente. Permite establecer vínculos con otras personas, servir a la sociedad, progresar y contribuir a mejorar las condiciones de vida de los seres humanos. El trabajo permite desarrollar virtudes como: Laboriosidad, Perfección, Puntualidad, Alegría, Optimismo. El trabajo bien hecho da una satisfacción que compensa los malos ratos que se haya podido tener.

"El perezoso desea y no consigue; el que trabaja, prospera."

(Proverbios 13:4)